### **HORARIOS**

#### Parroquia Nuestra Señora de la Moraleia (Nardo 44)

Diariamente: de Lunes a Viernes -dias laborables-: Mañana: 7.30, 11 y 13 horas

Tarde: 19 horas

Sábados:

Mañana: 11 v 13.35 horas.

Tarde: 19 horas Domingos y Festivos:

Mañana: 11, 12.15 y 13.30 horas.

Tarde: 19 y 20 horas.

#### ılesia de las Esclavas (Conde de los Gaitanes 23)

Todos los días (de lunes a domingo) habrá Misa de 8.30 de la mañana en esta Capilla.

### rmita de Nuestra Señora de la Paz (Begonia 277)

Domingos y festivos:

A las 13 horas del mediodía

## Despacho parroquial

Se atenderá siempre en el despacho de la C/ Nardo 44. aunque las celebraciones sean en la Iglesia de las Esclavas, o en la Ermita de la Paz). 91 662 62 24 / Solo urgencias: 689 207 256

#### Diariamente (de lunes a viernes): Por la tarde: de 17.15 a 18.45

Martes, jueves y sábados:

Por la mañana: de 10 a 11.45

(El despacho de la Ermita de la Paz en la parroquia)

### Despacho de Cáritas

#### Lunes, Martes y Miércoles:

De 10 a 13 de la mañana. Tlfno. 91 662 05 71 Rolsa de Trabajo (a partir del día 16 de septiembre): Miércoles de 10 a 11.30. Tlf: 616484039

### Centro Orientación Familiar (COF)

Martes y Jueves: De 10 a 13 y de 17.30 a 20. Tlf. 654844432 (e-mail: info@cofipii.es)

### Horario de Confesiones

Diariamente (de lunes a viernes):

- De 10.45 a 11.30 y De 18.30 a 19.45

#### Sábados:

- De 10.45 a 11.45, y de 13.30 a 14.10 - De 18.30 a 19.45 por la tarde.

#### Domingos:

- De 10.45 a 14.15 mañana y de 18.30 a 20.45 tarde. Estos horarios podrán prolongarse si es necesario También habrá confesión siempre que se solicite

#### MARÍA MADRE DE MISERICORDIA

El pensamiento se dirige ahora a la Madre de la Misericordia. La dulzura de su mirada nos acompañe en este Año Santo, para que todos podamos redescubrir la alegría de la ternura de Dios. Ninguno como María ha conocido la profundidad del misterio de Dios hecho hombre. Todo en su vida fue plasmado por la presencia de la misericordia hecha carne. La Madre del Crucificado Resucitado entró en el santuario de la misericordia divina porque participó íntimamente en el misterio de su amor.

Elegida para ser la Madre del Hijo de Dios, María estuvo preparada desde siempre por el amor del Padre para ser Arca de la Alianza entre Dios v los hombres. Custodió en su corazón la divina misericordia en perfecta Csintonía con su Hijo Jesús. Su canto de alabanza, en el umbral de la casa de Isabel, estuvo dedicado a la misericordia que se extiende « de generación en generación » (Lc 1,50). También nosotros estábamos presentes en aquellas palabras proféticas de la Virgen María. Esto nos servirá de consolación y de apoyo mientras atravesaremos la Puerta Santa para experimentar los frutos de la misericordia divina.

Al pie de la cruz. María iunto con Juan. el discípulo del amor, es testigo de las palabras de perdón que salen de la boca de Jesús. El perdón supremo ofrecido a quien lo ha crucificado nos muestra hasta dónde puede llegar la misericordia de Dios. María atestiqua que la misericordia del Hijo de Dios no conoce límites y alcanza a todos sin excluir a ninguno. Dirijamos a ella la antigua y siempre nueva oración del Salve Regina, para que nunca se canse de volver a nosotros sus ojos misericordiosos y nos haga dignos de contemplar el rostro de la misericordia, su Hijo Jesús.

Papa Francisco, Misericordiae Vultus

TU PARROQUIA, TU PARROQUIA

# NUESTRA SEÑORA DE LA MORALEJA



nsmoralejasecretariaparroquial@gmail.com

nº 242

C/ Nardo 44, 28109, Alcobendas (Madrid) Tlfno: 91 662 62 24 Tfno urgencia: 689 207 256 www.archimadrid.es/nsmoraleia

### CARTA DEL PÁRROCO

Queridos todos: Esta primera quincena del mes de diciembre viene muy cargada de acontecimientos importantes en nuestra Iglesia. Una primera cosa es que empezamos el Tiempo de Adviento. Tiempo de esperanza, de esa espera confiada en el Señor que viene a nosotros y nos propone ese



estar alertas, preparados. Es verdad que hay muchos acontecimientos que nos sorprenden y que nos dejan preocupados, pero Dios no nos deja, Dios está por llegar si le dejamos las puertas abiertas, siempre está pendiente. También comenzamos la Novena de la Inmaculada, que va a tener este año un cariz especial porque con la Solemnidad de la Inmaculada va a dar comienzo en Roma el Año de la Misericoria convocado por el Papa Francisco. El Santo Padre guiere, con este año, que tomemos conciencia de que la gracia, la misericordia de Dios, es siempre más grande que el pecado. Por eso hemos de vivir con esa alegría inerior de percibir que Dios no nos dejará a nuestra suerte. Dios está dispuesto, en todo momento, en toda circunstancia, a ayudarnos, a sacarnos de esa postración, de esa tristeza que deja en nosotros nuestras debilidades, la fragilidad de la que estamos hechos. El día 8 el Papa abrirá la Puerta Santa de San Pedro. El día 13 se abrirá la Puerta Santa de San Juan de Letrán y las catedrales de todas las diócesis del mundo. De esta manera podremos hacer esa "peregrinación de amor y de petición de perdón por nuestras cul-

pas". Así estaremos dispuestos a recibir ese abrazo de Dios que quiere mostrarnos que es Padre, Padre bueno que acoge, que está esperando en el camino nuestra vuelta, que, a poco que tengamos buenas disposiciones tiene preparado para nosotros un festín de manjares suculentos. En este Año de la misericordia va a tener una especial importancia el Sacramento de la Reconciliación, de la Confesión. Es una oportunidad para acercarse a Dios y sentirnos hijos queridísimos suyos.

#### LOS SANTOS DE CADA DÍA

**1 de diciembre.** Martes de la Primera semana del Tiempo de Adviento. San Eloy, obispo y confesor (588-660). San Edmundo Campion.

2 de diciembre. Miércoles de la Primera semana del Tiempo de Adviento. Santa Bibiana, virgen y mártir (siglo IV). Beata María Ángela Astorch.

3 de diciembre. Jueves de la Primera semana del Tiempo de Adviento. San Francisco Javier, confesor (1506-1552).

4 de diciembre. Viernes de la Primera semana del Tiempo de Adviento. San Juan Damasceno, padre y doctor de la Iglesia (siglo VIII).

5 de diciembre. Sábado de la Primera semana del Tiempo de Adviento. San Sabas, anacoreta (439-531). Santa Bárbara.

6 de diciembre. Domingo de la Segunda semana del Tiempo de Adviento. San

Nicolás de Bari, obispo (275-345?).

7 de diciembre. Lunes de la Segunda semana del Tiempo de Adviento. San Ambrosio, obispo y doctor de la Iglesia (334?-397).

8 de diciembre. Martes de la Segunda Semana del Tiempo de Adviento. Solemnidad de la Inmaculada Concepción de la Virgen María (patrona de España). Comienza en Roma el Año Santo de la Misericordia. 9 de diciembre. Miércoles de la Segunda semana del Tiempo de Adviento. Santa Leocadia, virgen y mártir (+ a. 304), y San Juan Diego Cuahtlatoatzin.

10 de diciembre. Jueves de la Segunda semana del Tiempo de Adviento. Santa Eulalia de Mérida, virgen y mártir (c.a. 300). Es también el día de la Traslación de la Santa Casa de Loreto.

> 11 de diciembre. Viernes de la Segunda semana del Tiempo de Adviento. San Dámaso I, papa (305-384).

> 12 de diciembre. Sábado de la Segunda semana del Tiempo de Adviento. Santa Juana Francisca de Chantal, viuda (1572-1641). Se celebra también Nuestra Señora de Guadalupe.

> 13 de diciembre. Domingo de la Tercera semana del Tiempo de Adviento. Santa Lucía, virgen y mártir (+ c.a.

300).

14 de diciembre. Lunes de la Tercera semana del Tiempo de Adviento. San Juan de la Cruz, presbítero y doctor de la Iglesia (1542-1591).

**15 de diciembre**. Martes de la Tercera semana del Tiempo de Adviento. San Urbicio, eremita (+ 802), San Celiano.

### BENDICIÓN DEL NIÑO JESÚS

Os anunciamos, con anticipación, que el domingo día 13 de diciembre, en todas las Misas de nuestra parroquia, vamos a bendecir las imágenes del Niño Jesús que traigáis a la iglesia para luego poner en los belenes que instalaréis en vuestras casas. Es una bonita costumbre que suele hacer también el Papa en ese tercer domingo de Adviento.

#### INTENCIONES DEL PAPA PARA EL MES DE DICIEMBRE

Este mes de diciembre las intenciones del papa no pueden dejar de estar centradas en el Año de la Misericordia que vamos a comenzar:

**General** (Centrada en experimentar la misericordia de Dios): Para que todos experimentemos la misericordia de Dios, que no se cansa jamás de perdonar.

**Misionera** (Centrada en la familia): Para que las familias, de modo particular las que sufren, encuentren en el nacimiento de Jesús un signo de segura esperanza.

#### MISA POR LOS ENFERMOS Y HERIDOS EN EL CORAZÓN O EL ALMA

Como todos los segundos lunes de mes oramos explícitamente por los enfermos y heri-

dos del corazón y en el alma. Tenemos tanto que curar, tanto exterior como interiormente... Lo haremos explícitamente en la Misa del día 14 de diciembre, segundo lunes de mes, a las 19 de la tarde. Después de la Misa haremos una Oración de Misericordia, de Sanación por todos, con Exposición y Adoración con el Santísimo, alabando a Dios y dándo-le gracias por tantas cosas buenas.



#### **OPERACIÓN KILO PARA NAVIDAD**



¡Queridas familias! Un año más, acudimos a vuestra generosidad y os animamos a

colaborar en la campaña de Navidad que hemos puesto en marcha para recoger:

- a) Alimentos no perecederos (arroz, pasta, azúcar, leche, aceite...) Productos navideños (polvorones, turrón, mazapán...)
- **b)** Productos para el aseo (gel, champú, colonia para niños...)

Lo que pretendemos, de esta manera, hacer más llevadero este próximo tiempo de Navidad en que Jesús quiere llenarnos de

alegría y amor a todos, especialmente a los más necesitados.

¡Únete a nosotros! ¡Ayúdanos a ayudarles! Para hacerlo, podéis depositar dichos productos en las cajas colocadas en el Centro Parroquial durante todo el mes de diciembre. Se ruega traerlos entre semana, los sábados y domingos, por las celebraciones parroquiales en el templo, estará cerrado el centro parroquial. Os damos anticipadamente las gracias por vuestra generosidad.

### LA NOVENA DE LA INMACULADA

El día el 30 de noviembre, día de San Andrés, comienza la Novena de la Inmaculada. Te animamos a vivirla. Asistir esos días a Misa, puede venirnos muy bien. Pero también puedes hacer

de manera más personal esos propósitos de vida cristiana. Dando un salto de calidad en la propia vida interior. Te damos algunas pistas: No quejarse de nada. Si hay que elegir no buscaré lo mejor o lo que más me gusta. Cumplir mis deberes a conciencia. Amabilidad con quien no me cae bien. No perdiendo el tiempo en cosas inútiles. Poner especial interés en rezar diariamente el ángelus. Pedir especialmente por los obispos, por los sacer-



dotes, por los misioneros, por los religiosos, por las religiosas, por las familias... Cuidar el examen de conciencia antes de acostarse, y especialmente antes de la confesión. Pedir por la alegría sana y la pureza de los jóvenes. No desanimarse ante los propios errores y pecados...

¿Sabías que incluso se puede descargar en el teléfono móvil alguna aplicación para vivir estos días más cerca de Nuestra Madre del cielo? Búscala, descárgala y úsala. Te vendrá bien.